



山口小だより 5月号

家庭訪問・授業参観お世話になりました。

新学期がはじまり、1か月が過ぎました。どの学年も元気よく学校生活を過ごすことができています。休み時間には運動場から子どもたちの元気な声が聞こえてきます。
先日実施しました家庭訪問では、ご多用の中、大変お世話になりました。また、先週の授業参観、PTA総会、学年部会では、多数の保護者の皆様に参加していただきありがとうございます。PTA総会では、貴重なご意見をいただき、今後の参考とさせていただきます。賛助会費については、今年度は無理のない範囲でお願いいたします。また、PTA活動で何か困ったことやご意見がある方は、学校までご連絡いただけたらと思います。

あいさつをしてハッピーに！

毎朝学校の前の横断報道で交通指導をしていると、私（校長）の姿を見ると、大きな声で「おはようございます」と私より先にあいさつをしてくれます。そして、私の前を通り過ぎる時にも、私の顔を見て「おはようございます」と言ってくれます。また、交通指導をしている私に、横断歩道を渡り振り返って「ありがとうございました」と顔を見て言ってくれます。朝からとてもいい気持ちになりハッピーになります。あいさつには人を元気にする力があります。



先日の朝会で子どもたちにこの話をすると、いつもより大きな声でたくさんの人があいさつをしてくれます。だからますますハッピーになっています。子どもたちには、「①『相手より先に』②『大きな声ではっきりと』③『相手の顔を見て』あいさつしましょう」と話しました。ご家庭やご近所でもあいさつをして、みんなでハッピーになりましょう。

1年生を迎える会

4月21日（金）に1年生を迎える会がありました。1年生の自己紹介の後、全校みんなで『ジャンケン列車』『学校クイズ』のレクリエーションをしました。1年生も他の学年も、みんな笑顔になりました。その後、各学年で作ったプレゼントを1年生に渡しました。この集会をするまでに、6年生は、計画を立て、準備をし当日も一人一人が自分の役割を果たし、上手に進行していました。また、2～5年生も、1年生が楽しめるように各学年で話し合ったり、プレゼントを作ったりしていました。みんなの心が一つになって楽しい集会となりました。



交通安全教室

4月28日（金）に交通安全教室を行いました。当日は、阿南市の交通安全指導員さんやPTA体育保健部のみなさんをはじめ10名の方に指導に来ていただきました。1～3年生は道路の歩き方、横断歩道の渡り方を、4～6年生は、自転車の正しい乗り方を教えていただきました。交通事故は『大切な命』を一瞬で失ってしまいます。そうならないために「自分で周囲の状況や様子を感じ、どうすればよいか考え、そして行動できるようにして、まず自分の命は自分で守りましょう」と話しました。ご家庭でも注意をお願いします。



奉仕作業お世話になりました

4月30日（日）早朝より小雨の中、奉仕作業お世話になりました。運動場、校舎前溝、校舎裏などとてもきれいに整備していただき、学校の環境が整い、子どもたちも安心して学習活動が行えます。ありがとうございました。

授業参観の様子



